



Tempo 30 auf Breitbrunner Staatsstraße

Jetzt also doch: In Breitbrunn wird der Verkehr auf der Staatsstraße auf Tempo 30 gedrosselt – allerdings nur auf einem Teilstück der Münchener Straße. Wie der Leiter des Herrschinger Bauamtes, Oliver Gerweck, in der Gemeinderatssitzung mitteilte, konnte sich das Landratsamt dazu entschließen, beim Dominikus-Ringeisenwerk nahe der Breitbrunner Feuerwehr Tempo-30-Schilder aufzustellen. Wo genau die Tempo-30-Zone beginnt, wurde nicht mitgeteilt. Damit der Verkehr von der Bergkuppe weg nicht mit hoher Restgeschwindigkeit bergab rauscht, soll die Zone relativ weit oben beginnen.

Die Verkehrsberuhigung geht auf eine Initiative der SPD-Fraktion zurück. Gemeinderat Hans-Hermann Weinen hatte in seinen Antrag im Juli 2022 mit der dichten Wohnbebauung an der Haupt- und der Münchener Straße, der Bushaltestelle am Obstgarten und der Pflegeeinrichtung des Dominikus-Ringeisen-Werks begründet.

Die Tempo-30-Schilder sollen im Frühjahr aufgestellt werden, teilte Gerweck weiter mit.

Category

1. Gemeinde

Date

06/07/2025

Date Created

20/02/2024